

CHAMPIONNAT DE FRANCE KZ 125 & KZ 125 GENTLEMAN – MIRECOURT

Fontenille et Savard titrés à Mirecourt

Au terme d'un beau week-end sous le soleil des Vosges, le circuit de Mirecourt a livré le nom des nouveaux Champions de France 2012, des vainqueurs incontestés, Vincent Fontenille en KZ 125 et Yannick Savard en KZ 125 Gentleman. Le sinueux tracé lorrain n'a pas facilité le travail des 82 compétiteurs qui ont dû se concentrer sur les phases de départ et déployer beaucoup d'énergie pour réussir des dépassements. Le meeting a bénéficié d'une très bonne ambiance et d'une fréquentation nombreuse de la part du public.

Alain Poulain (Sodi/TM) avait ouvert le bal du Championnat de France KZ 125 en signe la pole des chronos devant Nelson Bondier (Tony Kart/TM) et Vincent Fontenille (CRG/TM), mais durant les manches qualificatives la bagarre en tête a concerné Fontenille et Thierry Lolmède (Birel/TM) avec une parfaite égalité: deux victoires et un seconde place chacun. Fontenille conservait la 1ère place grâce à sa meilleure performance au chrono. Parti de la 7ème position, Benjamin Da Silva (Birel/TM) remontait 3ème devant Poulain, moins à l'aise lors des départs et Sébastien Luisier (Intrepid/TM). Bondier était pénalisé et chutait 6ème. Da Silva se mettait en évidence lors de la préfinale en remontant d'abord sur Lolmède, puis sur Fontenille pour s'approprier la victoire. Fontenille se reprenait en finale, bondissant en tête dès l'extinction des feux. Da Silva essaiera bien de revenir sur le leader en sollicitant durement ses gommes, mais il devra se résoudre à laisser la victoire à son vaillant adversaire pour une demi-seconde. 13ème lors des chronos, Emilien Grosso (Tony Kart/TM) a refait une partie de son retard en manches avant de finir le travail dans les phases finales et monter avec assurance sur la 3ème marche du podium. Beau retour jusqu'en 4ème position pour Julien Le Brigand (CRG/Maxter) 14ème aux essais. Poulain se classe 5ème, Lolmède 6ème. Saluons le premier titre national de Vincent Fontenille, un pilote habitué depuis longtemps aux avant-postes en KZ, par ailleurs Champion de la CRK Centre cette saison.

Yannick Savard (Birel/Maxter) et Franck Savouret (FA Kart Kart/Maxter) se sont livrés tout au long de l'épreuve KZ 125 Gentleman à un superbe duel. Dès les essais chronométrés, Savard signait la pole devant Savouret. La bataille continuait durant les manches qualificatives que les deux pilotes terminaient à égalité de points, à l'avantage de Savard, leader au chrono. Moins bien parti en préfinale, Savard doit ensuite attaquer pour revenir sur Savouret. Le Breton parvient à trouver l'ouverture sur le Normand au 12ème des 16 tours de la course et franchit la ligne en vainqueur. Le duel tourne court en finale quand Savouret perd son ponton. S'il reste en piste malgré la présentation du drapeau noir, ses espoirs de classement se sont envolés. Mais la compétition KZ 125 Gentleman ne s'est pas cantonnée à la lutte entre deux pilotes. Champion sortant, Erwan Boisnard (Tony Kart/TM) commençait bien son meeting par le 3ème chrono, mais en abandon dans la dernière manche le faisait chuter en 12ème position malgré une victoire. Il regagnait déjà 6 places en préfinale et continuait sa percée lors de la finale pour rejoindre la 2ème marche du podium au prix de dépassements diaboliques. Le pilote de Lorraine Alsace Jean-François Kussmaul (Intrepid/TM) a constamment tenu son rang parmi les meilleurs, 4ème au chrono, 3ème du classement intermédiaire et 4ème en préfinale, il gagne sa place sur la 3ème marche du podium final. Champion de France KZ 125 Gentleman, Yannick Savard remporte à Mirecourt son premier titre national en KZ pour son entrée récente parmi les plus de 32 ans.